



Krombacher
SPENDEN
Aktion



Krombacher
SPENDEN
Aktion

Pressemittteilung

Krombacher Brauerei spendet 2.500 Euro an den PingPongParkinson Deutschland e.V.

Krombach, Nordhorn, den 14.06.2022. Die Freude der Mitglieder vom PingPongParkinson Deutschland e.V. war groß, als Günter Snyder von der Krombacher Brauerei den Spendenscheck in Höhe von 2.500 Euro überreichte. Im Rahmen der alljährlichen Spendenaktion der Krombacher Brauerei wurde der Verein für seine gemeinnützige Arbeit mit einer Spende bedacht.

Der PingPongParkinson Deutschland e.V. ist der Zusammenschluss von Einzelpersonen und Selbsthilfegruppen aus ganz Deutschland, die mit dem gemeinsamen Tischtennis spielen an Parkinson erkrankten Menschen und deren Angehörigen einen gemeinsamen Austausch anbieten. Tischtennis verlangsamt nach eigenen Erfahrungen der Teilnehmer:innen die Parkinson-Symptome und dient den Betroffenen so als physikalische Therapie. Der Verein möchte als Gesprächspartner für die Erkrankten da sein, um Erfahrungen austauschen, zu begleiten und so aufzeigen, dass sich mit der Diagnose Parkinson lange gut leben lässt.

Das ehrenamtliche Engagement des Vereins wird auch von der Krombacher Brauerei honoriert. Die Spende ist Teil der Krombacher Spendenaktion, bei der die inhabergeführte Privatbrauerei seit 2003 jährlich eine Gesamtsumme von 250.000 Euro aufgeteilt auf 100 Spenden à 2.500 Euro an ausgewählte Institutionen spendet. Bis heute sind seit dem Start der Aktion über 4 Millionen Euro durch die Krombacher Mitarbeiter:innen im Außendienst überreicht worden.

Das besondere an der Krombacher Spendenaktion: Unter dem Motto „Sie schlagen vor – wir spenden“ können Menschen in der Weihnachtszeit deutschlandweit selbst ihre Spendenvorschläge einreichen. Zusammen mit den Vorschlaggeber:innen möchte die Krombacher Brauerei so an Stelle von Kundengeschenken zu Weihnachten das wichtige Engagement der unzähligen Institutionen und Vereine in Deutschland unterstützen. Unter der Vielzahl an Einsendungen wurden nun 100 Institutionen benannt, die eine Spende in Höhe von 2.500 Euro erhalten, darunter auch der PingPongParkinson Deutschland e.V.

Seit 19 Jahren konnten mit der Aktion über 1.600 gemeinnützige Institutionen, Organisationen und Vereine begünstigt werden, die sich insbesondere in den vielfältigsten Bereichen der Kinder- und Jugendhilfe, Behindertenhilfe, Seniorenhilfe und des Tierschutz engagieren. Auch Corona-Hilfen oder Natur- und Umweltschutzprojekte wurden in den vergangenen Jahren über das gesellschaftliche Engagement der Privatbrauerei aus Krombach berücksichtigt.

Eine Übersicht der diesjährigen 100 Spendempfeänger sowie weitere Informationen zur Krombacher Spendenaktion finden Sie unter <https://nachhaltigkeit.krombacher.de/gesellschaft/spendeneubericht-2022>.

Pressekontakt:

Krombacher Brauerei Bernhard Schadeberg GmbH & Co. KG

Peter Lemm

Hagener Straße 261

57223 Kreuztal/Krombach

Mail: presse@krombacher.de

Tel.: + 49 (0) 2732 880 813

Twitter: [@krombacher](https://twitter.com/krombacher)